

travelium

TR - 60889

CARIBE, CARNIVAL JUBILEE



DESDE 320 USD INTERIOR + 294 IMP

8 DÍAS | 7 NOCHES

INCLUYE VUELO

SOLO CRUCE

SALIDAS

ENERO 31, 2026.

PAÍSES QUE SE VISITAN

Estados Unidos, Honduras, México

CIUDADES QUE SE VISITAN

Galveston, Roatán, Costa Maya, Cozumel

ITINERARIO

*** CARNIVAL JUBILEE ***

Suba a bordo del tercer barco de la clase Excel, el Carnival Jubilee, y disfrute de la experiencia de crucero divertida y relajada que Carnival ha perfeccionado. El Carnival Jubilee compartirá características de sus barcos hermanos que los huéspedes conocen y adoran, como la galardonada y emocionante montaña rusa BOLT, una mayor variedad de opciones gastronómicas, más de 20 categorías diferentes de camarotes y varios niveles de espaciosas y lujosas suites, además de un impresionante atrio de tres cubiertas a estribor con vistas al océano que se convierte en un centro de entretenimiento nocturno.

ENERO 31 GALVESTON (TX) – ESTADOS UNIDOS.

Galveston es una tranquila ciudad costera con una rica historia. Magníficas casas en Broadway, muchas de ellas ahora museos, recuerdan la época de riqueza y prosperidad de Galveston a finales del siglo XIX, y The Strand atrae a los visitantes con sus restaurantes, bares, galerías y tiendas ubicadas en pintorescos edificios victorianos. La King's Confectionery, una heladería y tienda de dulces al estilo de los años 20, también le espera. El Muelle 21 es el punto de partida para excursiones en barco, cruceros para avistar delfines y el emocionante paseo en lancha motora. En el Museo del Puerto de Texas, puede buscar antepasados ??en su base de datos, que contiene los nombres de unos 130.000 inmigrantes que entraron a Estados Unidos por Galveston entre 1846 y 1948, o subir a bordo de su gran velero Elissa, construido en 1877. Otros sitios destacados incluyen el parque de diversiones familiar en Galveston Island Historic Pleasure Pier y Moody Gardens, con atracciones de acuario y selva tropical, una playa privada, circuito de cuerdas y mucho más.

FEBRERO 01-02 ALTAMAR.

A bordo del Carnival Jubilee conocerás BOLT: La montaña rusa más rápida y la primera en alta mar. Abróchate el cinturón y recorre a toda velocidad tu máquina de velocidad estilo motocicleta por un circuito al aire libre, a mucha altura sobre el nivel del mar, ¡además de unas increíbles vistas panorámicas de 360° del océano! Y para quienes prefieren relajarse: ¡ve con cuidado, y esta podría ser la montaña rusa perfecta para ti. Pasa tu tiempo bajo las olas contemplando las grandes olas mientras aún encuentra tiempo para saborearlas en Dr Inks, PH.D. Y aquí las bebidas no solo son deliciosas, sino verdaderamente únicas, con cócteles que cambian de color, shots en capas, cócteles de medusas y más bebidas con guarniciones como perlas de boba y espuma de mar. En el bar no solo disfrutarás de algunos de sus favoritos, sino que también podrás hojear algunos de sus libros, diarios y plumas estilográficas favoritos. También hay música en vivo cerca, justo en el escenario.

FEBRERO 03 ROATÁN – HONDURAS.

Roatán, la más grande de las Islas de la Bahía, alberga uno de los sistemas de arrecifes más extensos del planeta. La diversión acuática abunda, desde excursiones de buceo entre los laberintos de Mary's Place, el sitio de buceo formado por la actividad volcánica hace siglos, hasta aventuras de snorkel que exploran antiguos naufragios. Diríjase a la playa de West Bay para nadar, tomar el sol y disfrutar de cócteles con ron. Este paraíso tropical presume de una exótica fauna, que puede descubrirse en visitas a un santuario de perezosos, una granja de iguanas y reservas naturales con tucanes, loros, monos y mucho más. Tome nota de las fortificaciones piratas del siglo XVII en un recorrido por Coxen Hole, la capital de la isla, y maravíllese con las casas sobre pilotes pintadas de colores vibrantes en el pueblo pesquero de Oakridge mientras viaja en un taxi acuático.

FEBRERO 04 COSTA MAYA – MÉXICO.

Esta franja oriental de la costa de la península de Yucatán incluye Xcalax, un pueblo pesquero en una lengua de tierra que se extiende hasta Belice, y Mahahual, un pueblo costero con chiringuitos y palapas. Las dos reservas de la biosfera de la región, Banco Chinchorro y Sian Ka'an, albergan tortugas, cocodrilos, jaguares y monos, y Banco Chinchorro es un popular sitio de buceo gracias a un gran atolón de coral y varios naufragios. Los buzos pueden avistar rayas, anguilas y, ocasionalmente, tiburones tigre y martillo. Las excursiones en tierra visitan ruinas mayas como Dzibanché, un templo oculto en lo profundo de la selva, y Kohunlich, una ciudad de 8,5 hectáreas conocida por su Templo de las Máscaras, una pirámide adornada con máscaras talladas. Las excursiones a Chacchobén, sitio de tres pirámides excavadas, a veces terminan con una comida compartida entre los huéspedes y una familia maya.

FEBRERO 05 COZUMEL – MÉXICO.

Justo frente a la costa de la península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el mar Caribe. La isla suele considerarse uno de los mejores lugares del mundo para practicar esnórquel y buceo debido a sus aguas claras y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y su abundante vida marina. El popular arrecife Palancar deleita a los buceadores con sus túneles y cuevas por los que se puede nadar, y los principiantes pueden encontrarse con anguilas y rayas en Paradise Reef. Otras excursiones en tierra incluyen recorridos en lancha motora, viajes de pesca y expediciones que exploran los cenotes y las ruinas mayas de la isla en jeep, a caballo o en bicicleta eléctrica. Las degustaciones de tequila y salsa son una muestra de la cultura local, y el parque de playa Chankanaab Adventure Beach Park emociona con tirolinas, kayaks con fondo de cristal y una exhibición de cocodrilos.

FEBRERO 06 ALTAMAR.

Para quienes acuden a los parques acuáticos con ganas de chapotear, les sugerimos deslizarse por WaterWorks a bordo del Carnival Jubilee. Tres toboganes en espiral de gran tamaño, un cubo gigante, dos toboganes de carreras y mucho más están prácticamente a rebosar para su deleite acuático. Cuando vean los grandes toboganes a bordo, verán que van en serio: Blue Lightning está repleto de giros y vueltas a toda velocidad, mientras que Orange Thunder los impulsa de pie antes de sumergirlos en un mundo de agua... y, por supuesto, nuestro emblemático tobogán Twister sigue emocionando a los amantes de las salpicaduras. En The Golden Mermaid las bebidas increíbles son solo el comienzo. Recetas de cócteles inspiradas en metales y piedras preciosos, bebidas servidas en exquisita cristalería, ¡además de guarniciones como brillantina comestible para recordarte la luz del sol que se filtra a través de las olas desde arriba! Todo este brillo marida a la perfección con música en vivo, lo que hace de este el lugar perfecto para relajarse con una bebida elegante antes o después de la cena.

FEBRERO 08 GALVESTON (TX) – ESTADOS UNIDOS.

Desembarque a la hora programada por la naviera.

... Fin de nuestros servicios.

TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN USD

Categoría	1er y 2do pasajero
8K – BALCÓN	\$ 610.00
FE - EXTERIOR	\$ 475.00
4D – INTERIOR	\$ 320.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$ 294.00
PROPINAS (PREPAGO)	\$ 112.00
TARIFAS SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO	

HOTELES

EL VIAJE INCLUYE

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios

EL VIAJE NO INCLUYE

Paquete de bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Propinas

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc

Ningún servicio no especificado como incluido.